

Resolution

Wir, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Weltpremiere des Films „Friedrich Engels - Der meist unterschätzte Klassiker“, protestieren entschieden gegen die versuchte Repression gegen die Veranstaltungen der MLPD in Gelsenkirchen und Frankfurt und auch gegen die Demonstration des Engelsbündnisses in Wuppertal.

Das ging von Verweigerung von Räumen, über die angedrohte Auflösung der Versammlung, bis zur Kriminalisierung von Demonstrationsteilnehmern. Ohne Erfolg! Denn alle Aktivitäten haben erfolgreich stattgefunden. Dies erfolgt unter dem Vorwand des Gesundheitsschutzes. Wir fragen uns, ob das Gesundheitsamt nichts besseres zu tun hat, als Veranstaltungen mit gut durchdachtem Hygienekonzept zu behindern. Der wahre Grund ist der Antikommunismus und seine Defensive, weil die MLPD bundesweit mit diesen Veranstaltungen das Leben und Werk von Friedrich Engels bekannt macht, und Antworten geben kann, für die vielen Menschen, die nach einer Alternative zum Kapitalismus suchen. Jetzt erst Recht! Gib Antikommunismus keine Chance! Happy Birthday Friedrich Engels!